



Un hispano que reside en la zona de la Bahía de San Francisco quiere que Google Maps elimine una imagen aérea que muestra el cadáver de su hijo de 14 años de edad, quien fue asesinado a disparos en 2009.

José Barrera dijo el fin de semana a la televisora KTVU-TV que se percató de la imagen de su hijo Kevin hace unos días. Añadió que quiere que Google Inc. retire la imagen por respeto a su hijo, pero no quedó claro de inmediato si le solicitó directamente a Google que la elimine.

«Cuando veo esta imagen, siento como si hubiese ocurrido ayer», dijo Barrera el domingo a la estación, especializada en noticias. «Y eso me trae un montón de recuerdos», añadió.

La imagen muestra lo que parece ser un cuerpo en el suelo cerca de una línea férrea, rodeado de varias personas, aparentemente investigadores, y lo que parece un coche de la policía en las cercanías. La imagen era visible en el sitio web de Google el lunes.

El cadáver de Kevin fue encontrado en un camino cerca de las vías del tren que separan a North Richmond de San Pablo el 15 de agosto de 2009. Su asesinato sigue sin resolverse.

Google no respondió de inmediato a un correo electrónico de The Associated Press. La compañía dice que la mayoría de sus imágenes aéreas tienen una antigüedad aproximada de uno a tres años, aunque intenta actualizarlas con más regularidad.

Fuente: diario.mx